



Portada de la web de José Antonio Alcázar

04/12/2014

'Daimiel, paisajes para la solidaridad'

Es el nombre de la exposición que el fotógrafo daimieleño José Antonio Alcázar inaugura este viernes 5 de diciembre a las 20:00 horas en la Casa de Cultura. Se trata de una iniciativa con carácter solidario ya que todas las imágenes se pondrán a la venta y los beneficios irán destinados en su totalidad a Cáritas Interparroquial.

Daimiel Noticias.- El fotógrafo daimieleño José Antonio Alcázar inaugura el próximo viernes a las 20:00 horas en la Casa de Cultura la exposición 'Daimiel, paisajes para la solidaridad', una recopilación de 70 imágenes, 57 de ellas de medio y gran formato y otras 13 de formato más pequeño tratadas con acabado cerámico cuya temática gira en torno "a la naturaleza y a los paisajes del campo", como explica Alcázar. Se trata de una exposición de carácter solidario ya que todas las imágenes se pondrán a la venta y los beneficios irán destinados en su totalidad a Cáritas Interparroquial. Según explica el fotógrafo, "es una manera de devolver a la sociedad el placer que siento a la hora de realizar las fotos".

Por su parte, la coordinadora de Cultura, Josefina Villegas, agradecía a Alcázar que haya elegido la Casa de Cultura para exponer esta "magnífica" exposición solidaria, al que definía además como "una persona implicada con la Cultura y con la fotografía".

La exposición podrá visitarse hasta el 26 de diciembre de lunes a viernes en horario de 18:30 a 20:30 horas y los festivos de 12:00 a 14:00 horas, permaneciendo cerrada los sábados.

José Antonio Alcázar es informático aunque lleva desarrollando su pasión por la fotografía desde hace 25 años. En la actualidad se dedica principalmente a la fotografía de naturaleza, especialmente en su modalidad de paisaje. Entre muchos otros galardones, el año pasado consiguió ganar el concurso fotográfico de la Junta de Hermandades que elige la imagen del cartel de la Semana Santa daimieleña. Este año ha conseguido el segundo premio del XVIII Concurso Fotográfico Regional de la Viña y el Vino, convocado por ASAJA, y el primer premio de fotografía de Arquitectura de Castilla - La Mancha, organizado por el colegio de Aparejadores y arquitectos técnicos de Ciudad Real.

Publicado a las 2:49 P.M.

